

Jungen 15 Bezirksoberliga

TTC Heppenheim : TV Niederrad II
Sonntag, 28.04.2024, 14:40 Uhr

Zwei Punkte dank Lambrecht für den TTC Heppenheim in der Jungen 15 Bezirksoberliga

Ausgelassene Stimmung herrschte am Sonntagnachmittag, als Cai Lambrecht den Matchball für die Gastgeber des TTC Heppenheim im Punktspiel der Jungen 15 Bezirksoberliga einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TV Niederrad II, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:23) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Cai Lambrecht, der seine drei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 18. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 18:18.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Beim 11:8, 11:7, 11:7 gegen Heinze / Jin fanden Becker / Reh von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Cai Lambrecht bezwang anschließend Stephan Chen Jin in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Lange umkämpft war das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Anyel Becker und Antonia Heinze, ehe sich der Gastgeber mit 11:13, 11:9, 11:2, 8:11, 11:8 durchsetzen konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 3:0. Keinen Punkt beisteuern konnte Oliver Rehe im Spiel gegen Stephan Chen Jin, das 0:3 verloren ging. Anyel Becker kam mit der Spielweise von Emma Kolic am Tisch indes gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Trotz verlorenem ersten Satz drehte dann Cai Lambrecht das Match gegen Antonia Heinze und gewann in vier Sätzen. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 5:1. Es dauerte eine Weile, bis Oliver Rehe seine 2:3-Niederlage gegen Emma Kolic hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Eine schmerzhaft Niederlage gab es daraufhin für Anyel Becker beim 2:3 gegen Stephan Chen Jin. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Den Sieg von Antonia Heinze konnte Oliver Rehe im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 5:4. Zwar brachte Emma Kolic Cai Lambrecht phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Cai Lambrecht mit 3:1 durch. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Lambrecht nun bei 29:18. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TTC Heppenheim verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Heppenheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:18 bei 9 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Niederrad II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 24:12. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Heppenheim

Doppel: Becker / Rehe 1:0

Einzel: C. Lambrecht 3:0, A. Becker 2:1, O. Rehe 0:3

TV Niederrad II

Doppel: Heinze / Jin 0:1

Einzel: A. Heinze 1:2, S. Jin 2:1, E. Kolic 1:2